

# FABRIQUÉ EN AVEYRON

## Taille patron pour l'atelier des Gourdes



Trois ans d'existence et déjà plus de 150 clientes qui fréquentent l'atelier des Gourdes pour apprendre à coudre. Un développement qui s'accompagne de nouveautés à la rentrée. Lancée en 2017, l'entreprise de créations de patrons et de cours de couture a trouvé son assise en Aveyron. La fondatrice, Anne Gayral, installée à Rodez depuis 2015 avec son mari et ses deux enfants se souvient : « Au début, les ateliers avaient lieu chez nous, dans une chambre de l'appart. Mais avec plus de cent participants la première année, j'ai dû rapidement trouver un nouveau lieu. »

L'atelier a ainsi déménagé, au 16 rue Sarrus, dans un local indépendant entièrement pensé pour la couture. Le cocktail convivialité/savoir-faire de l'atelier des Gourdes, comme l'évoque avec humour ce nom, reste la clé du succès de l'entreprise. Le taux de remplissage des cours est proche de 100 % !

Rien de plus stimulant pour Anne qui poursuit l'aventure avec quelques nouveautés à la rentrée : la jeune couturière a décidé de se consacrer désormais à temps plein à son activité. L'atelier ouvrira du lundi au vendredi. Et l'offre se diversifie : ateliers à thème, ateliers libres, ateliers pour enfants pendant les vacances scolaires...

Ainsi chaque premier vendredi du mois, auront lieu des ateliers créatifs « hors les murs » (crochet, broderie, bijoux), au salon de thé Living Room, à Rodez. Et un samedi par mois, il s'agira d'ateliers Zéro Déchets en partenariat avec Solstisse, une entreprise millavoise. Des collaborations qui témoignent de la bonne implantation de l'Atelier des Gourdes dans le paysage aveyronnais. Certaines merceries ruthénoises ont même engagé un partenariat commercial avec l'entreprise de couture.

L'attribution de l'estampille *Fabriqué en Aveyron* aux patrons de couture créés, édités et vendus dans le monde entier par l'atelier des Gourdes a couronné, au printemps dernier, l'ancrage aveyronnais de l'entreprise. Une reconnaissance chère à Anne Gayral qui se plaît à jouer la carte du local. L'objectif, cette année, est d'étoffer la collection avec l'arrivée prochaine de patrons de sac à main et de sac à dos. « Chaque patron est pensé, testé, illustré avec soin. Cela prend du temps, mais la qualité est au rendez-vous puisque les ventes de patrons sont en constante hausse. » conclut Anne.

L'Atelier des Gourdes ouvre ses portes les 13 et 14 septembre prochains à toutes celles et ceux qui souhaiteraient se lancer en couture.

Renseignements au 06 10 41 16 58, 6 rue Sarrus, 12000 Rodez.

[www.latelierdesgourdes.fr](http://www.latelierdesgourdes.fr) [contact@latelierdesgourdes.fr](mailto:contact@latelierdesgourdes.fr)